



Teoría de la Conspiración

Morena llama a jóvenes a ser protagonistas del cambio en México. La legisladora de Morena en la Cámara de Diputados, Rosy Urbina Castañeda, convocó a todas y todos los jóvenes a ser protagonistas del cambio y construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación del país, que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

“Hoy, más que nunca, las y los jóvenes están llamados a dejar de ser espectadores para convertirse en protagonistas del cambio”, destacó. Para la legisladora, la Cuarta Transformación no es solo un proyecto de gobierno, sino un movimiento social profundo que exige energía, creatividad y compromiso, por eso los jóvenes deben ser prota-

gonistas del cambio. En el marco del Foro Jóvenes Dialogando por el Segundo Piso de la Transformación, la legisladora por Tapachula, Chiapas, compartió con las y los asistentes su experiencia como la primera alcaldesa en este municipio fronterizo.

También refirió que el movimiento se fortaleció con la participación de todos hasta alcanzar el triunfo en 2018 y creció para reafirmarse en 2024 con el triunfo de la primera mujer Presidenta.

La legisladora de Morena invitó a las y los jóvenes a pensar y actuar para rehacer el tejido de la moral pública a través del fortalecimiento de la democracia, la reducción de la pobreza y la desigualdad, así como la erradicación de la corrupción.

Así mismo, convocó a las y los jóvenes a alzar la voz para garantizar que las personas más desfavorecidas tengan protección ante la incertidumbre económica y las desventajas estructurales que enfrentan.

“Nunca parar y seguir firmes para pasar de una democracia representativa a una más participativa y proteger el mecanismo político que hemos impulsado de transferencia de poder al pueblo”, dijo.

Rosy Urbina destacó que los principios de la Cuarta Transformación deben trascender generaciones.

Reiteró que en su actuar, los jóvenes que próximamente serán tomadores de decisiones no deben buscar el poder por el poder ni buscar llegar al servicio público para servir intereses particulares.